

朝晩の寒さが少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。

クリスマスの飾りでにぎやかな園内は、あたたかな笑顔であふれています。

今月はクリスマスの遊びや製作を楽しんでいる子どもたちの様子を紹介します。



0歳児

玄関に飾ってあるクリスマスツリーを見て、興味津々な子どもたち。キラキラしたオーナメントを指したり、囁語で話したりと楽しい雰囲気を保育士と一緒に共有しています。



1.2歳児

クリスマスの音楽を流すと、曲に合わせて体を揺らしたり、手先が器用になったことから、ちぎったり貼ったりする遊びを楽しんでいます。



3歳児は秋に見つけた木の実でいろいろな遊びを楽しみ、クリスマスに向けてまつぼっくりでツリーを作りました。自分で好きな色の材料を選んだり、数えたりと数にも親しんで作ることができました。



4歳児ははさみや折り紙に挑戦しています。正しい持ち方で切ったり、繰り返し遊ぶ中で折り紙でサンタさんを自分で折ったりと、できることが増えてきました。

5歳児は手先を器用に使って紐をしばった堅結びリースを作ったり、文字への関心が高まってサンタさんに手紙を書いたりしてクリスマスを楽しみにしています。